



X EN X #COMISIÓN

@GabrielBoric Recibo con mucha esperanza y orgullo los resultados de la Comisión Presidencial por La Paz y el Entendimiento. Agradezco el trabajo realizado por las y los comisionados durante casi dos años. No me cabe duda que el país sabrá aquilatar y agradecer este histórico aporte.

@adeurresti La entrega del informe de la Comisión para la Paz y el Entendimiento al presidente @GabrielBoric representa un avance significativo en la búsqueda de soluciones al conflicto mapuche. Tras casi dos años de trabajo transversal y diálogo con diversas organizaciones, se ha logrado un consenso mayoritario que pone en valor el acuerdo en las diferencias.

@alvarozalde Hoy la Comisión Presidencial para la Paz y el Entendimiento le entregó su informe final al Presidente Boric, un cimiento sólido para construir una solución, en base procesos de diálogo, a la problemática territorial en las regiones del Biobío,

La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos.

@Simon_Ramirez La Comisión por la Paz llegó a un acuerdo valioso que es una oportunidad para avanzar como país en el encuentro y el reconocimiento con nuestros pueblos originarios. Quienes cuestionan que no se alcanzara la unanimidad, sólo buscan ganancias pequeñas y mezquinas.

@matiaswalkerp Nadie mejor que Carlos Peña pudo explicar la relevancia histórica del acuerdo de la comisión para La Paz y el Entendimiento, su concepto de justicia material y la importancia de la reparación hacia las víctimas de la violencia y el terrorismo.

@AravenaPrensa En el informe de la Comisión para la Paz y el Entendimiento, la palabra terrorismo fue solicitado por mí, y agradezco a todos los comisionados por haber aprobado su incorporación, junto a la propuesta de Ley de Reparación a víctimas de la violencia y terrorismo en Macrozona Sur.